



Stiftung Wissenschaftliche Politikstipendien
Haus der Akademien
Laupenstr. 7
Postfach
3001 Bern

Thomas Pfluger, Geschäftsführer
Tel. 079 745 68 15
E-Mail: thomas.pfluger@politikstipendien.ch

A l'attention des médias
et des services de communication
des organisations scientifiques

Bâle, le 18 septembre 2015

Deux bourses « politique et science » pour 2016

La Suisse élit le 18 octobre 2015 son nouveau parlement. Grace à une bourse « politique et science », deux jeunes scientifiques pourront en 2016 observer le travail des parlementaires.

L'interaction de la science et la politique ne se passe pas toujours sans frictions. Les deux côtés montrent un certain manque de compréhension pour les processus et les bases décisionnelles de l'autre côté. Les bourses « politique et science » permettent à des diplômés des hautes écoles suisses de découvrir de l'intérieur les processus politiques au Palais fédéral (www.bourses-politiques.ch). Pendant une année, les boursiers travaillent à Berne. Ils sont rattachés aux Services du Parlement et assistent les commissions législatives parlementaires.

En se familiarisant avec la politique suisse et ses méthodes de travail et en nouant des contacts à la croisée des milieux politique, administratif et scientifique, les boursiers acquièrent une expérience qui leur sera profitable dans leur future vie professionnelle. Depuis 2002, la fondation a décerné 34 bourses. La plupart des anciens boursiers travaille aujourd'hui au domaine de la médiation entre la politique et la science.

L'histoire contemporaine et la biochimie au Palais fédéral

En août 2015, les deux boursiers pour 2016 ont été choisis.

Raymond Buser (34) a étudié la chimie à l'EPF Lausanne et achevé sa thèse à l'EPF Zurich en biochimie, où il travaille en position de postdoc depuis 2013. Il débutera sa bourse au Palais fédéral en janvier 2016.

Ivo Rogic (34) a achevé sa thèse en histoire contemporaine à l'Université de Fribourg. Il a de l'expérience comme journaliste dans des médias de langue italienne et française et maîtrise en outre la langue allemande. Sa bourse commence en août 2016.

Vous trouverez des informations sur les bourses, les boursiers et la fondation sur www.bourses-politiques.ch. Thomas Pfluger, directeur de la fondation « Bourses politiques et science », se tient à votre disposition : 079 745 68 15, thomas.pfluger@politikstipendien.ch.